



En una nueva Sesión del Honorable Concejo Deliberante fueron aprobados importantes proyectos de drenaje en distintos puntos de nuestra ciudad, como así también la creación del Área de Mujeres Municipales

Primeramente el Secretario del Concejo el Dr. [Jorge Guillermo Kazibrodiuk](#) hizo lectura de la Nota presentada por el titular del Bloque Mayoritario del Bloque el Concejal Juan Manuel Ortiz respecto al cambio del nombre del Bloque, ya que la denominación FpV con la cual se lo denominó desde el año 2015 no existe más como tal.

Es por ello que Ortiz, junto a Villalba, Poterala y también el Presidente del Cuerpo Fabián Skuarek integran a partir de hoy el Bloque FR-PJ

Luego se procedió a tratar los puntos previstos en el Orden del Día, primeramente fue aprobada por unanimidad la adhesión del Proyecto de Declaración de la Cámara de Representantes mediante el cual se incluye al Municipio de Apóstoles en la zona de desastre y emergencia hídrica.-

En los puntos del 2 al 5 fueron aprobados proyectos para la ejecución y compra de materiales de construcción para drenajes en distintos puntos de la ciudad: Barrió 21 de Septiembre Mano de obra \$ 40.800.- Materiales de Construcción \$ 9.720.-

Barrio Chezny: Calle Wilfrido Tantera y Juan Yapari, Mano de Obra \$ 228.000.- \$ Materiales de Construcción, \$ 64.440.-

El Monto Total para la ejecución de dichos trabajos asciende a \$ 342.960. y provienen del Fondo solidarios de la soja

El punto seguido fue le tratamiento de la nota remitida desde el DEM para la creación del Área Mujeres Municipales a cargo de la Lic. en Trabajo Social Valeria Alegre con el objetivo de promover, ejecutar y coordinar acciones destinadas a fortalecer el desarrollo y participación de la mujer en distintos aspectos, siendo el mismo aprobado por unanimidad.

En dicha Sesión fueron aprobadas Declaraciones de Interés Municipal: Justa del Saber del Bicentenario, Celebración de los Santos Patronos y Juegos Intercolegiales.-

En tanto desde la Asociación de Artesanos “Manos Sabias” fue presentada una nota para la creación del espacio de Artesanos de Apóstoles en Avenida Sarmiento entre Calles Alvear y General Paz (detrás de Casa del Mate), solicitando la construcción edilicia para dicha asociación. El mismo pasó a Comisión

En tanto desde el Bloque de Unión Popular se presentó el Proyecto de Comunicación para la instalación de cestos de residuos en el sector denominado “Espacio Joven” , “Es un tema fundamental debido a la gran concurrencia de jóvenes en ese sector principalmente los fines de semana” señaló el edil Gastón Caballero al momento de presentar su proyecto ante el recinto.-

El último tema de la Sesión fue el tratamiento de un pedido de un particular para la colocación de cartel de ascenso y descenso sobre calle Maipú entre Belgrano y Avenida 9 de Julio.- siendo el mismo pasado a Comisión para un mejor estudio.-

Importantes tareas de drenaje fueron aprobadas por el Concejo Deliberante

Jueves, 22 de Junio de 2017 19:27 -

